

Liebe Freunde und Unterstützer, die Weihnachtsaktion 2024 liegt vor uns und wir wollen die Menschen in der Ukraine nicht vergessen, gerade jetzt, wo vielen der Mut schwindet, noch an etwas Gutes zu glauben.

Liebe Freunde, unser gemeinsamer Einsatz 2023/2024 hat sich gelohnt. Insgesamt schickten wir 7 LKWs mit humanitären Hilfsgütern von unserer kleinen Zweigstelle aus los, direkt in die bedürftigen Gebiete. Pavel Chornous, Direktor des Hilfswerks in Alexandria, Ukraine, war überwältigt, von der Hilfsbereitschaft aus Deutschland. Die Situation hat sich für die Bevölkerung insofern verschlechtert, dass dort nur noch sporadisch Wasser und Strom vorhanden ist. Wir können auch nicht mehr regelmäßig telefonieren, die Netz-Verbindungen sind nicht mehr flächendeckend vorhanden. Männer, die noch nicht in die Armee eingezogen sind, suchen nach Schleichwegen, um zur Arbeit zu kommen, damit sie nicht entdeckt und sofort auf die Front geschickt werden. Ohne noch einmal Abschied nehmen zu können von ihren Familien! Mütter müssen zusehen, wie sie ihre Kinder in dieser schrecklichen Zeit versorgen können, denn es mangelt an Allem, was notwendig zum Leben ist.

Ich würde mich sehr darüber freuen, wenn viele bereitwillige Unterstützer bei dieser Lebensmittel-Weihnachtspäckchen Aktion wieder mitmachen würden und es viele LKW's mit der wertvollen Ladung zu den Menschen in Not schaffen.

Folgendes sollte in die Pakete eingepackt werden:

Grundnahrungsmittel 3 Monate haltbar, Konservendosen, die ohne Kochen essbar sind wie Ravioli, Fleisch, Suppen und Wurst (keine Blutwurst!), sowie Zucker, Nudeln, Reis, Margarine, Butter, Seife in Plastiktüte, Zahnbürste und Zahnpasta, Schokoladenpulver, Kakao, Schokolade, Kaffee dient als Tauschmittel für einen Arztbesuch, Malbuch und Stifte für Kinder

Wer kein Paket packen kann, kann gerne auch eine Spende abgeben, dann werden Pakete gepackt, oder für Transportkosten!

Bitte keine Dekoration und keine gebrauchte Kleidung in das Weihnachtsgeschenk einpacken,

Sammelstellen für Lebensmittelpakete:

Das Redaktionsteam der „Ried Information“ und alle Plegge-Medien werden sich dankenswerterweise wieder an der Aktion beteiligen! Dazu werden im November und Dezember gesonderte Anzeigen erscheinen

Ute Horn, Nibelungenstraße 36, Gernsheim Tel.: [06258-55268](tel:06258-55268)

Jutta Glanzner, Heinrich-von-Brentano-Weg 6, Einhausen Tel.: [01631426909](tel:01631426909)

Haus der Geschenke Rau Marktplatz 4, 64683 Einhausen Tel.: [06251-943109](tel:06251-943109)

Öffentliche Bücherei Marktplatz 1, Einhausen

Salon Struwwelliese Silvia Laretta-Völlm Obergasse 9 Zwingenberg Tel. [06251-76363](tel:06251-76363)

Weststadtbäckerei Ralf und Beate Jakob Beinengutstraße 47 Bensheim Tel.: [06251-3077](tel:06251-3077)

Filiale Weststadtbäckerei Jakob Hirschstraße 35, Lorsch Tel.: [06251 54657](tel:06251-54657)

Stadthaus Pfungstadt: Kirchstraße 12-14, Pfungstadt Tel. [06157-988-0](tel:06157-988-0)

Die Paketaktion beginnt am Montag, 04.11.2024 und endet dieses Jahr bereits am Freitag den 6.12.2024

Gruß

Jutta Glanzner, Heinrich-von-Brentano-Weg 6, Einhausen, Tel.: 01631426909